

«Don't worry, be happy»

## DANKE

Tief bewegt danken wir herzlich für die mitfühlenden Zeichen, die tröstenden Worte und die stillen Umarmungen, die wir beim Abschied unseres lieben

# August Meier

erfahren durften.

Einen besonderen Dank den Ärzten und dem Pflegepersonal des USZ, Station H West für die liebevolle Pflege und Geduld in den letzten Wochen.

Danke sagen wir auch Herr Pfarrer Peider Kobi für die einfühlsame Trauerfeier und der Organistin für ihr Orgelspiel.

Herzlichen Dank an alle, die Gusti auf seinem letzten Weg begleitet haben. Danke für die schönen Blumen, Kränze, Briefe, Geldspenden und die grosszügigen Spenden an das Kinderspital Kantha Bopha, Dr. Beat Richner.

Uns bleiben Erinnerungen an viele schöne gemeinsame Momente, die wir mit Gusti verbringen durften. Seine Liebe und Güte bleiben tief in unseren Herzen.

Stadel, im Juli 2019

Im Namen aller Angehörigen  
Doris Meier-Nägeli

